ÉDUCATION Portes ouvertes, demain toute la journée,

Différents métiers à découvrir



Demain, de 9 à 17 heures, le lycée professionnel Jean-Guéhenno de Saint-Amand organise une journée portes ouvertes. Un temps fort qui permet de présenter au public les différentes formations proposées.

Yassine Azoug

est un rendez-vous important pour Jean-Marie Labbé, le proviseur du lycée Jean-Guéhenno. « Les portes ouvertes sont une vitrine de l'établissement. Cela permet aux futurs élèves de voir ce que l'on propose et aux familles de constater où leurs enfants vont évoluer », explique le pro-

viseur. Les visiteurs pourront ainsi obtenir, demain de 9 à 17 heures, toutes les informations pratiques sur les enseignements dispensés au lycée, mais également découvrir l'internat.

« Tous les lieux du lycée seront donc présentés et nous proposerons une revue de presse qui met en lumière les différents projets de l'établissement. De plus, quatre élèves venant de Namur en Belgique et actuellement en stage bijouterie chez nous, seront présents », indique Jean-Marie Labbé.

Cette journée portes ouvertes sera aussi l'occasion de mettre en avant et de présenter le nouveau bac professionnel mécanicien parcs et jardins. « Nous proposons quinze places. C'est une nouveauté qui répond à un besoin des professionnels. Jusque-là, il y avait le CAP, mais ils demandaient une meilleure formation », précise le proviseur.

Tous les métiers proposés au lycée saint-amandois (bijouterie, restauration, commerce-vente...) seront ainsi mis en lumières, toute la journée, par les étudiants et les professeurs. La veille, aujourd'hui, le lycée recevra les collégiens des environs.

Berry Républicain 21 mars 2014